

Et voilà quelques commentaires

Bonjour les amis,

Tout simplement BRAVO, c'est super. Il faudra la chanter quand nous reprendrons les répet. Amicalement, Jean-Bernard (basse)

Je viens de regarder la vidéo du duo Dominique Bernard. Un grand bravo, c'était super cool. Un bonjour à tous les choristes. Amicalement, Brigitte (soprane)

Bravo a tout les deux ; c'est super et ça fait très envie de chanter mais quand!!
Bises, Fernande (alto)

BRAvissimo

Mille Grazie Dominique et Bernard

Le jour " Béni " est déjà là . . . A très Bientôt, Léon (ténor)

Elle est super cette vidéo, il faut vraiment avoir des idées pour trouver à harmoniser toutes ces paroles. J'ai bien rigolé en entendant et en lisant les paroles. Bravo à notre duo de choc... c'était vraiment bien. Bises, Martine (soprane)

Merci à notre chef pour ce bon moment de détente grâce à l'humour, ça fait du bien, Jacqueline (soprane)

Bravo pour nos deux ménestrels. Par ces temps moroses un peu de gaieté fait du bien. Il ne reste plus qu'à souhaiter un live le jour de la reprise...Bises à tous. Françoise, Dominique (alto et basse)

Merci beaucoup pour ce moment de bonheur, un vrai plaisir à voir et surtout d'écouter nos deux supers héros du chant. Je viens de passer 2 fois la vidéo et vraiment ça fait du bien de nous distraire en cette période si monotone. Encore merci à eux. En attendant de se retrouver tous en pleine forme, Bises, Brigitte. (alto)

Pour une surprise elle est de taille. Bravo pour le duo. C'est le printemps qui s'annonce, il est temps de prévoir du changement dans nos maisons, il y a aussi nos jardins à fleurir, ce pourrait être un autre thème. Alors à vos crayons et peut-être d'autres duos ou plus encore. Merci Dominique et Bernard. Jeannette (soprane)

Bravo - super - génial ça fait du bien au moral de vous entendre, franchement "ça m'soule" de ne pas pouvoir reprendre les répétitions. Merci pour ce petit plaisir et à très vite, j'espère. Jeannine (soprane)

Super la chanson, bravo les chanteurs, Liliane (alto)

Bravo à nos deux compères merci marie ainsi qu'a tous ceux qui ont participé à cette vidéo. Merci de nous réveiller de cette torpeur culturelle et de réactiver le lien qui nous manque. A bientôt, René



